



Der „1. Herzlauf Kärnten“ war ein voller Erfolg. Über 300 Läufer – Erwachsene und Kinder – waren dem Aufruf des Vereins „Herz4Kids“ nach Baldramsdorf gefolgt und liefen für den guten Zweck. Der Reinerlös des Laufes kommt zur Gänze dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute. Die Initiatoren sind sich schon sicher: Nächstes Jahr wieder! V. l.: Jürgen Korinth, Martin Hofer, Engelbert Hosner, Ines Hofer, Richard Hofer, Michaela Altendorfer, Tina Roßmann und Vereinsobmann Rene Pucher. Bericht Seite 11. Foto: Christian Moser/Foto Moser

Baldramsdorf:

Herzlauf Kärnten – Fortsetzung folgt

Über 300 Laufbegeisterte nahmen in Baldramsdorf am „1. Herzlauf Kärnten“ teil und zeigten ein großes Herz für kleine schwache Herzen.

Die Charity-Laufveranstaltung stand unter dem Motto: „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ und wurde vom Verein „Herz4Kids Baldramsdorf“ rund um Obmann Rene Pucher organisiert.

Im Mittelpunkt dieser Veranstaltung standen ein Kinder- und ein Erwachsenenlauf mit fünf bzw. zehn Kilometer, umrahmt von einem bunten Programm, wie z. B. von Victoria Schell und dem Team von „Austria Brazil“, für tänzerische Einlagen sorgten die „Carinthian Eagles“ Cheerleader. Halb Baldramsdorf war dabei, Anrainer versorgten die Läufer entlang der Laufstrecke mit Erfrischungen und kühlen

Wasserduschen. Danach gab es ein Fest auf dem Dorfplatz.

Mit dem Erlös der Laufveranstaltung werden Familien herzkranker Kinder unterstützt bzw. das Geld geht direkt an den Verein „Herzkinder Österreich“, der solchen Familien breite Unterstützung zukommen lässt. Organisator Rene Pucher ist selbst Vater eines „Herzkindes“ und will deshalb mit dem Verein einen Beitrag leisten. Spenden kamen neben den Teilnehmern von mehreren Firmen.

„Ein großer Dank gilt unserem Hauptpartner Markus Rainer von Kinderpatenschaft Österreich, der uns mit einer Spende in der Höhe von 15.000 Euro un-



Große Begeisterung zeigten die Läuferinnen und Läufer beim „1. Herzlauf Kärnten“ in Baldramsdorf.

Foto: Herz4Kids Baldramsdorf

terstützt hat“, so Mitorganisator Engelbert Hosner. Der „Round Table 23“ aus St. Veit an der Glan übergab ebenfalls einen Spendenscheck in der Höhe von 2.500 Euro. Wieviel genau für die Herzkinder zusammenge-

kommen ist, werde man erst wissen, wenn alle Rechnungen beglichen sind.

Der Herzlauf habe in Baldramsdorf jedenfalls ein Zuhause gefunden, am nächsten Termin 2023 wird schon gearbeitet.